



COMUNICADO

La Municipalidad de Mulchén informa sobre el accidente ocurrido el pasado domingo 10 de agosto de 2025, en el que se vio involucrada la directora del Departamento de Administración de Educación Municipal (DAEM), Mónica Colin Aravena, y un menor de edad. El niño, que se desplazaba en bicicleta, fue impactado por el vehículo que conducía la funcionaria.

Como consecuencia del accidente, el menor sufrió una fractura en uno de sus pies. Fue atendido en un centro asistencial y, desde el mismo día del incidente, se encuentra en recuperación en su hogar.

La situación se encuentra actualmente en los tribunales de justicia, donde se desarrolla el procedimiento correspondiente para esclarecer los hechos y determinar las responsabilidades. La Municipalidad de Mulchén respetará íntegramente el curso de este proceso, velando porque se realice con total transparencia y responsabilidad.

Lamentamos profundamente lo ocurrido y confiamos en que la investigación judicial permita establecer la verdad y adoptar las medidas que correspondan. Asimismo, hemos tomado contacto con la familia del menor para ofrecer todo el apoyo necesario en su proceso de recuperación, poniendo a su disposición los recursos municipales disponibles.

Reiteramos nuestro compromiso con la protección y el respeto de los derechos de los niños, niñas y adolescentes, así como de todas las personas. Como Municipalidad de Mulchén, no toleramos conductas que se aparten de estos principios.

Atentamente,

Municipalidad de Mulchén

LA MUNICIPALIDAD de Mulchén confirmó el hecho y detalló las medidas de apoyo entregadas a la familia del menor.